
順位

1 市政の推進について
(1) 副市長不在での考え方
(2) 新任部長の考え方
(3) 市長と各部長の政策協定
(4) 議会に対する姿勢と考え方
(5) 委員会審議における理事者の取り組む姿勢

2 市政の抱える諸課題について
(1) 地方財政を取り巻く情勢
(2) 越前市における閉塞感の認識
(3) 都市力の低下への対応
(4) 原発に対する認識と対策等
(5) 非常時のマニュアル化
(6) 丹南病院完成後の交通アクセス

1 農政について 市 長
産業環境部長

2 教育行政について 教 育 長

1 高齢者の運転免許証自主返納対策
(1) 自主返納者に写真付き住民基本台帳カードの発行手数
料を無料化

(2) 公共施設における専用駐車区間制度の実施状況

2 有害鳥獣対策について
(1) 中山間地における県や市の緩衝帯モデル事業と山ぎわ
整備事業の終了後の問題

(2) 捕獲従事者の増員目標
(3) 今後の新しい対策について

3 ゴミの有効活用による減量化
(1) 学校給食残渣の有効活用
(2) 家庭用の生ゴミと雑紙類の再資源化

1 都市公園整備について 市 長
産業環境部長
建 設 部 長

2 中心市街地の今後について 市 長
産業環境部長
建 設 部 長

市 長
企 画 部 長
総 務 部 長
産業環境部長

市 長
企 画 部 長
総 務 部 長
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1 片粕 正二郎
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4 題 佛 臣 一

吉 田 慶 一3

市 長
企 画 部 長
総 務 部 長
市民生活部長

市 長
産業環境部長

市 長
産業環境部長
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順位

1 高齢者・障がい者に対する福祉の充実
(1) バリアフリーへの整備と支援策について
(2) 障害者への自立支援に向けた取り組みについて

2 越前市の農業をどう守り育てていくのか
(1) 個別所得補償モデル制度の取り組みについて
(2) 有害鳥獣対策への取り組みについて

1 国民健康保険制度について 市 長
市民生活部長

2 中小企業の仕事確保対策について 市 長
建 設 部 長

3 公契約条例の制定について 市 長
企 画 部 長
総 務 部 長

1 産業の活性化について
(1) 工業の活性
(2) 商業の活性
(3) 観光の活性
(4) 商工会議所との連携について

2 公共交通について
(1) 市民バスの運行
(2) 福祉バスの運行

1 ワクチンで市民の命を救うには
(1) 「子宮頸がん予防ワクチン」「ヒブワクチン」「肺炎
球菌ワクチン」の公費助成を

2 受動喫煙の被害を防ぐには
(1) 市内の受動喫煙防止状況は
(2) 仁愛大学での禁煙・分煙についての指導状況は

3 発達障がい対応の（電子）ディジー教科書の普及を 教 育 長

4 コウノトリを市の鳥に 市 長
総 務 部 長

市 長
福祉保健部長

発　　言　　の　　項　　目

8 関 利 英 子

通　告　者

市 長
産業環境部長

答弁を求める者

市 長
企 画 部 長

市 長
福祉保健部長

市 長
総 務 部 長
福祉保健部長

市 長
産業環境部長

6 玉 村 正 夫

小 形 善 信

5 西野 与五郎
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順位

1 「水道ビジョン」策定に関連して 水 道 部 長

2 高齢者の生きがいづくりについて 市 長
(1) いきいきサロンのあり方 福祉保健部長

3 ショッピングセンター「シピィ」その後について 産業環境部長

1 有機農業推進計画の策定を

2 学校給食に有機米を 市 長
教 育 長
産業環境部長

3 農業ビジョン実践プログラムの広報を 市 長
産業環境部長

4 市民認知症総サポーター制へ向けて 市 長
福祉保健部長

5 外国人児童・生徒の日本語支援について 教 育 長

6 地域支援員について 市 長
市民生活部長

1 越前市総合計画基本計画改定について
(1) 改定への基本的考えは
(2) 基本フレームの計画人口の変更は
(3) 基本計画推進に当たって財政的裏付けは
(4) 合併特例債の活用と市債残高

2 買い物難民予防対策と賑わいづくりについて 市 長
(1) 中心市街地の個人商店数の推移は 福祉保健部長
(2) 買い廻り品、生活用品が街中で何時まで買えるのか 産業環境部長
(3) 予防対策事業を考えているのか 建 設 部 長

3 大規模集客施設等の郊外出店規制について 市 長
産業環境部長
建 設 部 長

大久保 恵子10

市 長
産業環境部長
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市 長
企 画 部 長

嵐 等

中 西 眞 三

答弁を求める者発　　言　　の　　項　　目通　告　者
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順位

1 排水環境整備について 産業環境部長

2 福祉事業
(1) 障がい者自立支援法の現状と今後の対応
(2) 障がい者授産施設への支援と整備

3 学校教育について
(1) 障がいのある小・中学生の支援について
(2) 県立高等学校再編整備について

1 国民健康保険について
(1) 国保税の未納・滞納世帯とその原因は
(2) 国保税の軽減、減免について
(3) 資格証明書、短期保険証の取り扱いについて

2 少子化対策及び子育て支援策について
(1) 医療費助成事業について
① 一部負担金、所得制限の廃止、窓口無料化の実施に
ついて

(2) 妊婦健診無料化制度の継続についての考えは

3 人工透析通院費の助成について 市 長
福祉保健部長

1 小学校家庭科におけるＩＨクッキングヒーター設備導入
について

2 安全安心なまちづくりについて 市 長
総 務 部 長

3 産業振興について
(1) 伝統工芸の産地活性化
(2) 産業観光拠点としての看板整備

4 市政運営について
(1) 子どもにツケをまわさない財政のあり方
(2) 地方分権が進む中での議会
(3) 自治基本条例のレベルアップ
(4) 女性の声の反映策
(5) 現地現場主義、市民満足度向上

12

答弁を求める者

細川 かをり

教 育 長

前 田 修 治

川 﨑 俊 之

通　告　者
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14

発　　言　　の　　項　　目

市 長
福祉保健部長

教 育 長

市 長
市民生活部長

市 長
福祉保健部長

市 長
産業環境部長

市 長
企 画 部 長
市民生活部長
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順位

1 シピィ閉店後の専門店への支援について
(1) 出店に向けた環境整備について
(2) 中心市街地商業振興の見直しについて
(3) 失業者への支援について

2 市職員の民間企業研修について
(1) 研修の目的について
(2) 職員研修の旅費の充実について

3 スクールバスの運行について
(1) 運行基準の設定について

1 「まち残し」策について
(1) ショッピングセンター「シピィ」の閉鎖後の状況
① まちづくりにおける影響と行政としての考えについ
て
② 閉鎖時における市の対応について
③ 相談窓口開設の状況について
④ 新部長の考えについて

(2) 中心市街地について
① タウンマネージャー設置の効果について
② 人的配置と実行予算について
③ 「まち残し」案の考えについて

2 越前市文化振興事業団と越前市施設管理事業団のあり方
について
(1) ２つの事業団の一本化について
(2) １００％出資の考え方について
(3) 公益法人化と市との役割分担の明確化について
(4) シルバー人材について
(5) 事業団等の市の関わり方について

1 市長の政治姿勢について
(1) 地域ミーティングの成果と意見について
(2) 市民と市議会の語る会の意見と成果について

教 育 長

三田村 輝士

玉川 喜一郎

発　　言　　の　　項　　目

城 戸 茂 夫

市 長
産業環境部長

市 長
建 設 部 長

市 長
総 務 部 長
産業環境部長

市 長
総 務 部 長

市 長
産業環境部長
建 設 部 長
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通　告　者

15

17

答弁を求める者

市 長
総 務 部 長
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